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例会等、報告したい。会員増強の良い報告ができるよう努

力したい。

　以上、代理の幹事報告と合わせ、会長の時間としたい。

　大橋幹事に代わっ

    て報告する。

　例会終了後、この

会場にてクラブ協議

会を開催する。各委

員長は、出席をお願

いしたい。

(敬称略･ 順不同)

 　本日のお客様。生花店「あいりぃ」五 1 窪田　健一 3 野中　敏昭

 十嵐純子様（右下写真）。後ほど、卓話 2 下村　義孝 3 吉田　俊博

 願う。ようこそいらっしゃいました｡ 3 岡本　圭子 3 孝久　治宏

 　11月14日(土)14～16時に、 3 牧野　友美 4 木村　　明

 福井フェニックスホテルで、 1 野中前幹事お疲れ様です

 第 152回福井県下ＲＣ会長幹 2 誕生祝を頂いて

 事会が開催され、私と大橋幹 3 五十嵐様の卓話を楽しみに

 事が出席。福井フェニックス 4 よいことがありますように。早退します

 ＲＣのホストで、県内の各ＲＣの会長幹

 事が集結。現状報告や提案事項等、１ＲＣ２分間報告。

 　次に、全国ＲＡＣ研修会及びアジア太平洋ＲＡＣ研修会

 （ＡＰＲＲＣ）が、2016年３月18～21日に開催される。山

 本地区委員長と毎川福井ゾーン代表から、ＲＡＣ提唱クラ

 ブとして、プログラムに記載される広告とアクターやロー 　和紙乃華を始めたきっかけは、主人

 タリアンの登録依頼がなされた。当クラブは、２人で協議 の実家が今立で越前和紙を漉いている

 し、２万円の広告をすることとした。登録に関しては、鯖 メーカーだという事。

 江ＲＡＣと相談し決める。 　生花店を始めて９年目。好きなこと

 　各クラブ報告で、たくさんの事業を実施しているクラブ だからと安易に始めたが、道はとても

 があった。当クラブは、社会奉仕事業の「やんしきまつり 険しい。３～４カ月後には、すぐに資

 の子供コンテスト」と、「鯖江高校就職模擬面接会」の両 金ショート。その時にどうしたらうま

 件を報告。なかでも、模擬面接は、半数以上のクラブが実 くいくかよく考えた。

 施。我々は７名の面接だが、鯖江北ＲＣは40名上の面接。 　生花は、１週間以内に販売する必要

 市の職員に手伝ってもらい実施している。 がある。当然、花にロスが出ると利益

 　次回は、２月20日(土)、敦賀ＲＣのホストで、敦賀あい が減少していく。多くの人に､新鮮で､

 あいプラザで開催予定。当クラブは、半期の事業進捗や各 経済的ないい花を届けるには、自分の

　　　　　　  　　　　　　  　　　　　　  　　　　　　  ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　創立１９５９年１０月２日　承認１９５９年１０月４日

点 鐘

四 つ の テ ス ト

会 長 の 時 間

　　●ク ラ ブ 活 動 方 針   

塩 梅 よ く
2015.7-2016.6

●国際ロ-タリ－テ－マ

会　長　小部　隆充

●本 日 の 例 会

幹　事　大橋　良史

●ＲＩ第2650地区スロ－ガン

▼第２７３１回例会報告 平成27年１１月２０日(金)▼鯖江商工会館 3階中ホール 出席率 67.8％

お客様の紹介と会長の時間

四つのテスト

野中 敏昭 S.A.A

小部 隆充 会長 

『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』

幹 事 報 告 等

12:30～
●第２７３２回　平成２７年１１月２７日（金）

あいりぃ 五十嵐 純 子 様

幹　事　報　告

卓　話　地区補助金委員会 委員 竹内 由男 様

福井ＲＣ　会員（旭電設株式会社　取締役社長）

われら日本ロータリアンの歌

佐野 直美 ソングリーダー

卓 話

テーマ　「 和 紙 乃 華 と 私 」

華･魅せ･

ギャラリィ

編集：会報委員会
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店だけで､１箱100本単位の 　仏壇や玄関、床の間、リビング等、花を飾りたくても飾

花を40種類揃える必要があ られない方々に、生花に次いで自然なものとして和紙乃華

る。それがなかなか困難。 を提供。潤いのある生活と充実した毎日を送ってもらえる

配達していくことも同様。 よう心から願い、この花を製作。

効率よく花を回すため、吉 ■突然訪れた転機

江町本店・新田塚店・織田 　昨年12月13日、桂由美

店の３店舗と、スーパー２ さんから、水森かおりさ

店舗に委託販売している。 んのＮＨＫ紅白歌合戦衣

　商品が１週間しか持たな 装に使用する、和紙の花

いのと、生活様式の変化か 作成の話が来た。17㎝～

ら壁紙と襖紙を中心に取り 50㎝の物を 500個。サンプルを作り、了承を得て、12月19

扱う越前和紙の需要が減ってきた。また、和紙の断裁機に 日から１週間で納めた。内職を依頼している人だけでは足

より出てくる、切れ端の有効利用を考えていた。 りず、商工会議所女性会、ＯＣ課、ｆｂの知人等、色々な

　花屋としてプリザーブドフラワーを扱っている。半永久 人に声をかけた。多くの人に協力願い、最高、１日40名作

的に持つことになっている。しかし、ドライフワーに色が 業した。気持ちしかお礼できなかったが､携わった人から､

ついたものなので、触ると崩れてしまう。もったいないの 鯖江のものづくりの思いと熱意が伝わった。

で、落ちた花びらに糊をつけて、再生して使用していた。 　その時の経験が、今の「和紙乃華を全国に、世界に広め

　その時に、昔、おばあちゃんが白黒テレビの上に、紙で たい」と、いう思いに繋がり、市長提案のクラウドファン

作った花を飾っていた。これが、和紙乃華につながった。 ディングによる資金集め、マスコミの方の取り上げ、関わ

ＩＬＩＡ　和紙乃華(写真上)　■癒しの自然素材を使用 りたい方や内職の申し出の増加等、になっている。

　1500年の歴史を持つ福井の伝統工芸「越前和紙」を主に ■ＡＩＬＩとＩＬＩＡ

使用。半永久的に飾れる、和紙の花のアレンジ。越前和紙 　次に、「あいりぃ」という店の名前について。レゲエ音

は、レンブラントや横山大観等の有名作家が作品に好んで 楽好きな次男が考えた。意味は、楽しい、楽しむ場所、感

使用したと言われている。 謝する。お陰様で、電話帳で一番最初に出る、ひらがなな

　和紙自体が、素晴らしく、楮やミツマタ等の木の皮のみ ので分かりやすい等の評判をもらっている。

を使用。繊維は、長く、縦・横にうまくから絡み合い、丈 　和紙乃華の名前は、正直、思いつかなかった。店の名前

夫でしなやか。手触りの質感は、懐かしい温かみがあり、 ＡＩＬＩを逆にし、ＩＬＩＡと先に決め、後で意味を考え

心も体も癒され、リラックスできる自然素材。今、室内に た。フランス語で、ここにある、存在する、ということが

天然素材を使用した障子や襖等がなくなり、自然素材の和 分かった。プリザーブドフラワーは、誰でも知っているよ

紙乃華を普通に飾るだけで、心が安らぎ、癒される。 うに、ＩＬＩＡ、この名前を、輪を広めたい。

■色と香り 　日本全国に和紙の産地がある。どこも同じでなく、産地

　自らが呼吸する、その素材で花にして飾る、素敵なアレ ごとに特色が違う。越前は、厚くてしっかりしている。美

ンジ。部屋の空間は、安心感が漂う素敵な空間になる。手 濃は、薄くて透かしに向いている。同じつくり方でも、違

に取ると、和紙の風合いと目に優しい質感。顔を近づける う花ができる。色々な産地の花が世界に広まるとすごい。

とほのかに香りで癒される。 ■オマーンでの志が後押し

　和紙は、形が壊れても、簡単に髪のように手の指先で修 　最後に、東京教室、参加生徒の言葉を紹介する。この方

正可能。先染めなので、色落ちも、市販のプリザに比べ長 は、石油を扱っているサンシャインの商社に勤務。女性で

持ち。また、色移りもない。暮らしを楽しみながら、心も 営業部長。オマーンに、月に１回、ガスの事で行くが、ホ

体も健康になる、そんな商材の提供が可能。 テルには花がないそうだ。水がないので、生花を飾る習慣

■作り手のこと がなく、仕事も少なく若い人が街で遊んでいる。

　一つ一つ、花びら一枚一枚から手作り。人の心と技が、 　彼女は､「絶対この技術を覚えて、オマーンで教えたい｡

手に取ってもらう方に、自然とぬくもりが伝わり、心から たくさんの人に仕事として使ってもらって、生花が飾れな

和んでもらいたい。そんな思いで、製作。 いところに、和紙乃華が飾られるよう頑張りたい」。と、

　製作は、地域の障害者や高齢者、子供を抱えて外で働け 語ったその気持ちがありがたく、そういう人がたくさんい

ないお母さんたち。花を作る時に第一関節をよく使ので、 るので、厳しく苦しいが、あきらめずこれからも頑張って

前頭葉を刺激。工程の自分ができる場所を担ってもらい、 いきたい。皆様も、和紙乃華を何かの機会に使ってもらえ

みんなの連係プレイで完成している花。ほんの少しでも、 ると、大変嬉しい。

自分のペースで、できる範囲で社会に関わり、それがお客

様の慶びやお届けする送り手の気持ちのお役にたてば、生

活に張りが出る。大勢の方の心が育んだ、優しいお花。

■社会が求めているもの 　11月第３例会終了後､例会場で「クラブ協議会」を開催｡

　自然の有機質なものが、どんどんと減っていく現在。こ 会長、Ｓ．Ａ．Ａ、直前会長、各委員長が出席。

の和紙の自然素材を活かして、高齢者の方々や１人暮らし 　各委員長から､委員会の基本方針と活動方針等に基づき､

の高齢者、運転できない方々の不便等も、解消可能。 進捗状況や課題等が報告され、情報を共有しました。

福井県内ＲＣ例会日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日

月曜日

▲次回の例会　▲第２７３３回　平成２７年１２月　４日(金)　　 点鐘 12:30～

Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニューサンピア敦賀)

　Ｌ　：１９：００－開始

福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ)

福井南ＲＣ(福井繊協ビル)

武生ＲＣ(武生商工会館)

若狭ＲＣ(ﾎﾃﾙせくみ屋･1-6月ｻﾝﾎﾃﾙやまね)

鯖江北ＲＣ(神明苑)

敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

勝山ＲＣ(勝山市民活動センター)

Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ)　Ｋ　：１８：３０－開始

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ)　無印：１２：３０－開始

福井西ＲＣ(ﾊﾞｰﾄﾞｸﾞﾘｰﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞｰﾅ)

福井ＲＣ(ユアーズホテル福井)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)大野ＲＣ(大野商工会議所会館)

福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞｰｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)

Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ)

ク ラ ブ 協 議 会 報 告

編集：会報委員会


